

# Swan Group

Grand Prix Anglo Mauritius  
Rotary Club de Flacq



Yannick Lincoln, Pascal Ladaub, Jean-Hughes Labonne ont donné un bon coup de main.

## LE ROTARY CLUB DE FLACQ Campagne intensive contre le diabète auprès des jeunes

**CETTE** année, le Rotary Club de Flacq s'est engagé dans la lutte contre le diabète et leur slogan pour est *Diabetes awareness - never enough!* Ce mouvement existe depuis 2002 et a essentiellement été engagé auprès des jeunes et pour cette nouvelle campagne c'est encore auprès d'eux qu'il compte agir.

En effet, le Rotary Club de Flacq, illustre sa campagne de sensibilisation par des séances de dépistage dans les écoles de la région. C'est dans la semaine du 7 mai que l'organisation a donné le coup d'envoi à l'année spéciale de sensibilisation sur le diabète.

En effet, des journées de dépistage et de sensibilisation ont eu lieu au *SSS Shri-mati Indira Gandhi (SIG)* et au *New Educational College* le mardi 8 et le mercredi 9 mai respectivement.

Cependant, c'est avec l'aide de leurs partenaires que le Rotary de Flacq arrive à ses fins. En effet, pour leur journée de dépistage au SIG de Quartier-Militaire le mouvement a demandé l'aide du *Apollo Bramwell Hospital*. C'est donc les infirmiers et les médecins de cet établissement

qui ont mené à bien les opérations.

Au *New Educational College* c'est le support de la clinique Fortis Darné que le Rotary de Flacq a reçu.

Dans les deux collèges, les étudiants ont eu droit, après la séance de dépistage, à une collation puisqu'ils étaient tous à jeun.

Les élèves ont eu droit aussi à un

### Des étudiants ont reçu un glucomètre

t-shirt et à un porte-claf sur lequel était inscrit le slogan *Prenez soin de votre diabète* pour promouvoir la campagne de sensibilisation.

Pour terminer la journée, les élèves des deux écoles ont eu droit à une causerie par des spécialistes pour sensibiliser les étudiants sur cette maladie.

Mais l'association ne compte pas s'arrêter là, puisque les étudiants ayant été diagnostiqués positifs se verront offrir un glucomètre.

Aussi, pour atteindre leur objectif,

c'est-à-dire au moins 10 000 personnes touchées indirectement par les médias ainsi que 1 000 jeunes sensibilisés directement, l'organisation se donne les moyens adéquats. En effet, plusieurs animations ont eu lieu dont un quiz sur une radio nationale ainsi qu'un *free medical check-up* qui a eu lieu samedi dernier au *taxi stand* de Flacq.

Le 27 mai dernier a eu lieu le *Grand Prix Anglo Mauritius - Rotary Club de Flacq*, un grand rendez-vous cycliste annuelle qui s'est placé cette année sous le signe de la prévention du diabète. C'est au Stade Auguste Voltaire que la course a eu lieu avant hier. L'événement a réuni plus 100 coureurs toutes catégories confondues. La coupe principale a été remportée par Yannick Lincoln. Pascal Ladaub s'est placé deuxième alors que Jean-Hughes Labonne est monté sur la troisième marche du podium.

Le Rotary de Flacq souhaite cependant remercier leurs partenaires et surtout leur partenaire officiel *Anglo Mauritius Assistance* sans laquelle toute cette campagne n'aurait pas été possible.

CYCLISME | Grand Prix Anglo-Mauritius Rotary Club de Flacq

# Le vélo pour "Pran Kont Diabete"

Le Rotary Club de Flacq, en collaboration avec la Fédération mauricienne de cyclisme (FMC) et Anglo-Mauritius, est parti en croisade contre le diabète. Sa campagne 2012 a d'ailleurs été baptisée "Pran Kont Diabète". Elle culminera avec une course cycliste, qui se disputera le 27 mai.

Initialement prévue dimanche, la course a été renvoyée. L'accident fatal dont a été victime Jérôme Tennant, 38 ans, en est la cause. Le président de la FMC, Hervé Flore, et José Achille avaient justement demandé l'indulgence des automobilistes afin qu'ils partagent la route avec les cyclistes.

Pour revenir à la campagne de sensibilisation contre le diabète, c'est la deuxième année consécutive que les Rotariens de Flacq consacrent leurs efforts à conscientiser sur la maladie. Ainsi, la campagne a débuté avec des tests de dépistage et des causeries auprès des enfants du New Educational College, à Bel Air, et au SSS Quartier-Militaire.

« À chaque fois, nous avons eu l'apport de Apollo Bramwell et de la clinique Fortis-Darné pour nous aider. Nous devons leur dire merci pour leur aide », a déclaré Raj Seebaluck, président du Rotary Club de Flacq. Ainsi, ceux qui ont présenté des symptômes de diabète seront suivis. « C'est une maladie qui gagne du terrain. Donc, nous avons

décidé de mobiliser nos efforts afin d'aider le plus de gens possible. »

Afin de sensibiliser le maximum de personnes, une autre activité se tiendra ce week-end au taxi stand de Flacq. La course cycliste, elle, a été annulée. Kanand Gooly, Project Coordinator au sein du Rotary Club de Flacq, a parlé des objectifs visés à travers les différentes campagnes. « À l'origine, nous voulions toucher 10 000 personnes directement avec nos giveaways, des t-shirts et porte-clés, et les médias. Et avec les étudiants, nous espérons toucher indirectement 1 000 personnes. »

De son côté, Hervé Flore, président de la FMC, a tenu à remercier les deux partenaires de la course. « Je tiens à dire merci à tous ceux qui ont rendu cette course possible. »

Vidoula Seetapah, d'Anglo-Mauritius, a souligné que la compagnie d'assurance est encore une fois très heureuse d'être impliquée dans cette action. « Nous saluons cette initiative et nous souhaitons jouer pleinement notre rôle social. » Ainsi, en parrainant la course, il s'agit pour la compagnie d'assurance d'encourager la pratique du sport afin d'avoir une meilleure santé. « Les gens doivent prendre soin d'eux-mêmes et de leur santé. C'est un aspect primordial », a ajouté Vidoula Seetapah.

Le vainqueur de l'année dernière, Steward Pharmed, remettra donc son



Vidoula Seetapah a remis un chèque de Rs 200 000 à Raj Seebaluck, président du Rotary Club de Flacq

titre en jeu le 27 mai. La course, longue de 109 km, empruntera le même tracé que celui de l'année dernière. « Il faudra prévoir pas mal d'escarmouches », prévient José Achille, qui était aussi présent lors de la conférence de presse.

Ainsi, on devrait normalement connaître l'identité du vainqueur après les deux passages de La Nicolière. Mais auparavant, il lui faudra affronter la fameuse montée de Brisée Verdère, entre autres. « Celui qui aura passé ces étapes aura une grande chance de terminer la course en solitaire. Sinon, tout dépendra de la

tactique des équipes », soulignait le technicien de la FMC. Le départ fictif sera donné à Boulet Rouge et l'arrivée sera jugée au stade

Auguste-Vollaire.

Et les cadets seront aussi de la partie. 69 km de course pour finir devant le stade Auguste-Vollaire. Pour cor-

ser les choses, deux cadets Réuniennais seront également de la partie.

JONATHAN ORIENT

## Décès de Jérôme Tennant : course renvoyée

Le décès brutal de Jérôme Tennant a causé le renvoi du Grand Prix Rotary Club de Flacq-Anglo Mauritius. Dans un communiqué émanant de la Fédération mauricienne de cyclisme (FMC), Hervé Flore, président de cette instance, souligne que c'est en signe de respect. « Nous avons voulu témoigner un peu de respect pour le coureur et sa famille. » Et, dit-il, les coureurs n'auront pas forcément la tête à la course dimanche. La course sera donc disputée le 27 mai.

Tout le monde veut rendre hommage au coureur décédé. Dans le Nord, CRA World Events Management tenu à témoigner son respect pour Jérôme Tennant. Ainsi, les deux courses prévues pour la CIM Walk, Run and Ride ont été tout bonnement annulées. À la place, deux randonnées de 40 et 75 km seront prévues. Ceux qui participeront à la plus longue épreuve iront faire un saut à Roches Noires, avant de revenir sur Mon-Choisy.

Cyclisme - Grand Prix Anglo-Mauritius Rotary Club de Flacq

## Pédaler pour sensibiliser contre le diabète



Vidoula Seetapah remettant ici un chèque de Rs 200,000 au président du Rotary Club de Flacq, Raj Seebaluck. Elle est encadrée de Robert Gallet (Senior Manager Anglo-Mauritius Ltd), Kanand Gooly, Hervé Flore et José Achille

'Pran Kont Diabete'. C'est le slogan de la nouvelle campagne 2012 du Rotary Club de Flacq, en collaboration avec la Fédération Mauricienne de Cyclisme (FMC) et Anglo Mauritius Assurance Ltd. Une course cycliste aura lieu le 27 mai prochain dans l'Est de l'île afin de sensibiliser les personnes sur le diabète, pandémie silencieuse tuant à petit feu.

"On a fait beaucoup pour sensibiliser les Mauriciens contre le diabète. Beaucoup de programmes de dépistage ainsi que des mesures préventives ont été mis en route. Mais ce n'est jamais assez. Chaque personne qui meurt à cause de cette maladie nous interpelle sur l'immense effort qu'il faudra déployer pour toujours sensibiliser nos compatriotes sur ce fléau national", a fait ressortir Raj Seebaluck, président du Rotary Club de Flacq lors d'une conférence de presse jeudi dernier au Swan Building à Port-Louis. C'est la deuxième année consécutive que le Rotary Club de Flacq se focalise sur le diabète avec une attention particulière sur les jeunes.

Kanand Gooly (Rotary Club de Flacq) a tenu à parler des objectifs de cette campagne. "Nous voulons qu'au moins 10,000 personnes soient sensibilisées sur le diabète à travers la presse et la course cycliste. En ce qu'il s'agit des étudiants, nous espérons toucher indirectement 1000 d'entre eux à travers des causeries dans les institutions secondaires et distributions de give-aways (porte-clé, t-shirts)", a souligné le Project Coordinator. Il est à noter que la campagne 'Diabetes Awareness - It's Never Enough', a débuté lundi dernier avec une causerie et des tests de dépistage auprès des élèves du collège Srimati Indira Gandhi-SSS de Quartier Militaire qui prennent part à la Higher School Certificate. Mercredi dernier, ce sont les étudiants du New Educational College de Bel Air qui ont eu droit à cette sensibilisation. Par ailleurs, un free medical Check up s'est tenu hier au taxi stand de Flacq.

"Je voudrais remercier nos partenaires, notamment le Apollo Bramwell Hospital, la

Clinique Fortis Darné, le Ministère de la Santé, le Conseil de District de Moka/Flacq, le Ministère de l'Éducation, le Mauritius Sports Council, les Srimati Indira Gandhi SSS, le New Educational College, la bijouterie Matikola de Flacq et surtout notre sponsor officiel, l'Anglo-Mauritius Assurance", a déclaré Raj Seebaluck. Vidoula Seetapah, d'Anglo-Mauritius

Ltd, a, pour sa part, fait mention que la compagnie d'assurance, était très contente de faire partie intégrante de ce projet. "La pratique régulière d'un sport reste une des méthodes les plus efficaces pour combattre ce fléau. La compagnie d'assurance veut en effet, à travers cette course cycliste, encourager les gens à se bouger et à faire du sport".

Hervé Flore, le président de la FMC, a tenu à remercier la compagnie d'Assurance et le Rotary Club de Flacq qui ont rendu cette course possible. José Achille, technicien de la fédération, s'est, quant à lui, appuyé sur la course, longue de 109 km. "Le rassemblement est prévu à 7h au stade Auguste Vollaire. Le départ officiel sera donné à Boulet Rouge alors que l'arrivée aura lieu toujours à Auguste Vollaire. Un premier rush aura lieu du côté de St Julien et le vainqueur recevra un prix offert par le Restaurant Manuel. Lors du deuxième passage à La Nicollière, le meilleur grimpeur se verra remettre un prix par le Rotary de Flacq", a conclu José Achille. Le départ de la course pour la catégorie cadets (63.7 km) sera donné à 8h10.

La course qui était initialement prévue pour ce matin a ainsi été renvoyée après le décès du cycliste Jérôme Tennant (38 ans), victime d'un accident de la route vendredi. La FMC, par le biais de son président, a indiqué que les coureurs n'ont pas la tête à la course et que c'est en signe de respect pour le défunt et sa famille que la course ne se tiendra pas aujourd'hui. Le comité organisateur compte ainsi sur l'indulgence des automobilistes pour le bon déroulement de cette course dans exactement deux semaines.